

MARCHA DEL DOCTOR LUIS RECASENS SICHES A LOS ESTADOS UNIDOS

Invitado por la "New School for Social Research" de Nueva York, ha salido para Estados Unidos el doctor Luis Recaséns Siches, director técnico de esta revista y del Seminario de Filosofía del Derecho. En la citada Escuela explicará dos cursos: uno sobre Filosofía del Derecho y otro sobre *Supuestos filosóficos y sociológicos de las ideas políticas modernas*. Durante su ausencia, queda al frente de la Revista de la Escuela el doctor Niceto Alcalá-Zamora y Castillo, director del Seminario de Derecho Procesal.